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Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Saftiges Grün, große Bäume, eine weite Rasenfläche, der Gang der Jah-
reszeiten. Umgebende Natur und Wohnraum fließen sich bei diesem klar 
strukturierten Wohnhaus förmlich entgegen. Der kaum wahrnehmbare 
Übergang zwischen Innen- und Außenraum ist typisch für die bekannten 
Wohngebäude von Architekt und Ingenieur Werner Sobek. Und so kam 
es ihm entgegen, dass die im Innenraum in einem regelmäßigen Raster 
eingesetzten Q 36 LED-Leuchten auch in einer spritzgeschützten Variante 
unter dem Zusatz “Aqua” im Portfolio von Nimbus geführt werden.
Lush greenery, large trees, an extensive lawn, the passing of the seasons. 
In this clearly structured residence, outdoor surroundings and living space 
positively merge with one another. The virtually unperceivable transition 
between interior and exterior is typical for the acclaimed residences de-
signed by architect and engineer Werner Sobek. The Q 36 LED luminaires 
used in a regular pattern in the interior are also available in a splash-re-
sistant “Aqua” version in the Nimbus portfolio and were therefore ideally 
suited to Sobek‘s purpose.
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